
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende erläutert die Beschlussvorlage und merkt an, dass der Ausbildungsgang 

Zweiradmechatronik ein weiteres Element für Koblenz als MINT-Region darstellt. Für Berufsschulen 

wird dies ein sehr attraktives Ausbildungsfeld sein, da Bedarf und Nachfrage zunehmend größer 

werden. 

 

Die Ausschussmitglieder begrüßen den Ausbildungsgang Zweiradmechatronik. Der Beschluss wird 

einstimmig angenommen.  

 


